



第34号

Email izumi-j@kanazawa-city.ed.jp



泉中だより

令和8年1月16日(金)

明日は「防災とボランティアの日」です！



冬休みが明け、早いもので1週間が経ちました。静かだった校舎に生徒たちの元気な声が響き渡り、学校に本来の活気が戻ってきたことを嬉しく思います。始業式当日はまだ眠そうな顔も見られましたが、今週に入りすっかり「学校モード」に切り替わって学習や部活動に取り組んでいます。

寒さが厳しい中でのスタートとなった3学期。始業式の日、教室ではとても温かい光景が見られました。「もしも」の時に備えて学校に置いておく「防災ボックス」。生徒たちは家から持ってきた思い思いの品物を、大切そうにしまっていました。非常食の缶詰と一緒に、お気に入りのぬいぐるみや家族の写真、愛読書を入れながら「これがあると安心するんだ」と教えてくれました。

冬休みの間、ご家庭で「何が必要かな?」「これを持っていく?」と話し合って準備をしてくださった様子が目に浮かびます。ご協力、本当にありがとうございました。

明日1月17日は「防災とボランティアの日」です。学校でも引き続き、生徒たちの命と、そして心の安全もしっかりと守っていけるよう指導を続けてまいります。



努力の成果が輝いています

冬休みの練習の成果が表れた書き初め。教室に飾られた作品からは、一人一人の決意が伝わってくるようでした。校内審査の結果、各学年の金賞作品の中から、さらに学校代表として選ばれた作品が、来週より開催される『金沢市内中学校書き初め展』に出品されます。

会場に並ぶ堂々とした作品からは、新年の決意や成長のエネルギーを感じ取っていただけるはずです。ぜひ足をお運びいただき、生徒たちの力強い筆遣いを直接ご覧ください。

〈金沢市内中学校書き初め展〉

日時：1月21日(水)～2月2日(月)	月・水～金曜日	10:00～19:00
	土・日・祝日	10:00～17:00
	※火曜日	休館日

場所：金沢市立泉野図書館



心のこもったコサージュが完成しました。



毎年、育友会の皆さんと地域の皆さん協力して、本校の3年生のために作ってくださっているコサージュがついに完成しました。

12月11日と昨日の両日、講師の青木さんの指導の下、20名余りの方々が集まり、一つ一つ手作業で丁寧に仕上げてくださいました。

この心のこもったコサージュは卒業式で3年生の胸元を華やかに飾ってくれることでしょう。皆様、本当にありがとうございました。



3学期は次の学年の〇学期

3学期は、今の学年の「まとめ」であると同時に、次の学年への準備期間=「〇(ゼロ)学期」と呼ばれます。4月に良いスタートダッシュを切るために、今のうちから苦手なことを復習したり、生活のリズムを整えたりして、心の準備運動をしておきましょう。

保護者の皆様、今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

